

We're Growing Up

3学年通信

6月号 2022/6/29



行事尽くしの6月 充実の日々



【6月13日（月） 高校生との合同での体育祭】



【6月14日（火） 文化祭 わいわい賭略カジノ】

高校生との合同実施となった体育祭では、クラス対抗リレー、障がい物競走、あみだボールリレー（中学生が考案した競技）の3つに分かれてそれぞれが全力を出し切りました。特に、高校3年生とのチームを組んだ選抜者によるクラス対抗リレーでは、競技に全力で臨むことはもちろんのこと、競技前に高校生と円陣をしたり、終わった後には一緒に写真撮影をしたりと交流を深めました。「高校生がとても優しく、声をかけてくれたおかげもあって最後まで頑張ることができた」というような声を聞きました。一緒にやってくださった高校生に感謝ですね！

文化祭では、カジノということで話を重ね、オリジナルのルールを決めました。工夫されたゲームのルールで、高校生からも「面白いね！」と好評だったようです。1日、教室を見ていると常にお客さんが入り、受付やディーラーなどそれぞれの役割を責任もって行う様子がとても頼もしかったです。これまでに、何度も話を重ね、色んな人から知恵をもらい、助け合いながらここまで来ることができました。特に執行部や実行委員の皆さん、本当にありがとうございました。改めて、皆さんの企画力に驚かされました。

こうして、2日間コロナ禍で制限のある行事開催とはなりましたが、たくさんの人の働きかけがあり無事に行事を行うことができました。今後も行事が続きますが、「できること・やれること」を当たり前思わず、感謝の気持ちをもって行事前の準備から行事終了まで取り組んでいきましょう。また、ここでの経験をこれからの生活に生かしていきましょう！

総体を終えて

6月9日には陸上部が参加した県西総体陸上があり、16日(木)～17日(金)には市内総体が行われました。本校からはバレー部(女子)、卓球部、剣道部が参加しました。各部活動ともに自信に満ちた表情で熱い戦いを繰り広げてくれました。30日(木)に男子バレー部(下妻中と合同チームを組んでの参加)、7/1(金)には剣道部が県西総体に出場します。7/8～9には、県西総体陸上から勝ち進んだ5名が県総体陸上に出場することになりました。3年生にとっては最後の大会となります。後悔が全くない引退の仕方をするのはなかなか難しいことだと思いますが、自分の力を十分に発揮し、自身が納得のできる試合をしてきてください。そして、節目となる大会で「部活動を最後まで続けてきてよかった」と達成感や充実感をもって終われるようなラストを飾れることを願っています。応援しています。頑張れ3年生!!!



部員のほとんどが初心者で、最初はボールをつなぐことだけで精一杯だったけれど、総体では全員が成長し「3回でしっかりと返す」というバレーの形ができて良かったです。
バレー部(女子) 主将 山口 秋桜さん



大会で自己ベストが出せて良かったです。また、主将として活動する部活動の中で身につけた責任感を大切にしながら、今後の生活につなげていきたいと思います。
陸上競技部 主将 館 一颯さん



試合の中で相手の弱点や戦略を考えながらプレーすることができました。これまでの大会の中で、チーム・個人ともに1番成長を感じられる充実した大会になりました。
卓球部(女子) 主将 杉山 碧さん



市内大会では、個人戦準優勝で県西大会に出場できることになりました。県西大会でも自分のベストを尽くして、最後まで全力で戦いたいです。
剣道部(男子) 主将 有得 拓真さん